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Beitrag von „Mork vom Ork“ vom 9. Juni 2017, 15:08

Zitat von Altemirabelle

Hallo Mork, Ist das jetzt wichtig, dass die Grafikkarte von Systeminformationen auf:
Steckplatz: PCI Slot 0, angezeigt wird?
Ich hab jetzt unterschiedliche Meinungen. Es gibt Leute, die behaupten, dass Apple das
so haben will, also Grafikkarte auf PCI Slot 0. Oder dass es nur als kosmetische Macke
gesehen werden soll.
Ich meine, ich hab auf PCI NULL, und kann keine Probleme feststellen, die auf eine
Fehlbelegung hindeuten.

Änderung von 0 auf PCI 1 ist vermutlich eine DSDT Geschichte, ja? Gib es dafür eine
Anleitung? Hatte schon einige Antworten zu diesem Thema, aber etwas nebulos.

Gruß!

Ich schreibe halt immer Slot#1, weil meine Slots von x16/1 bis x16/4 durchnummeriert sind.
Wenn Du so willst, steckt die Karte lt. Apple-Angaben demnach in Slot#0.
Ich habe dabei weder in der DSDT, noch in der für die Grafik zuständigen SSDT eine Angabe
bezueglich des genutzten Slots angegeben, da ich nach dem Motto handle:
in erster Linie muss es funktionieren und anschliessend kann es "kosmetisch" bearbeitet
werden.

Und die hier gestern von mir in ellenlangen Beiträgen beschriebenen Probleme rühren
vermutlich daher, das ich a) unkonzentriert war, b) spät in der Nacht auch noch
müde wurde und c) ich am Ende total genervt war, was für ein Aufwand ich treiben muss, um
diese verdammte Grafikkarte einigermassen ansatzweise zum laufen zu
bekommen. Heute, ausgeruht, voll konzentriert und wieder hoch motiviert sieht die Sache
schon wieder ganz anders aus: denn es läuft mittlerweile alles wie unter
macOS 10.12.x

Und all das ohne Dextro Energy oder Red Bull (die Flügel hätten mich gestern auch nicht
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gerettet!) <--- einfach nur ne gesunde Mütze voll Schlaf tut es eben auch.

PS: Samsung PCIe NVMe SSDs laufen jetzt ohne den Pike R. Alpha patch! for those who may
concern
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